
加西市ふるさとミーティング２０２０秋　地域課題及び要望事項　　回答書 富合地区

開催日・場所 一般参加者27人　　地域担当職員6人

項目名 内　　容 地区・場所 備　　考 担　当 回　答

1
農業技術センター周
囲の環境整備

　従来から加西市を通じて農業技術センター周囲の樹
木の剪定、雑草の除去等お願いしてまいりました。昨年
度やっと一部の雑草除去が始まりましたが、今後も継
続して雑草除去、繁茂した樹木の剪定を計画的に継続
していただくよう要望いたします。
　また、同センターが害獣の通り道になっている様子で
す。センターの中を通った害獣が周辺の農地へ侵入し
ないよう、同センターの周囲に害獣防止金網の設置を
要望いたします。

別府東町・別
府中町・常吉
町

地域振興部

　同センターに確認したところ、「当センター内を流れている大谷川につ
いては、河川管理者に相談し、竹等の伐採を行ってもらった。
残る法面についても早期に草刈りを検討しており、イノシシ等の害獣が
立ち入りにくい環境の整備に努めたい」とのことでありました。

2
地域防災無線整備に
関するお願い

　防衛省補助事業による地域防災無線設備の更新に
ご尽力を賜っていることに感謝いたします。このうち市
単独事業分（旧線路設備の撤去事業）に関して、市費
での事業実施を要望いたします。また、現地調査が行
われたが、・工事の概要（中継基地等）・工事費の概
算・工事の完成時期・地元負担金額等の説明をお願い
したい。

別府中町・別
府東町・常吉
町・青野原町

総務部

　撤去が必要な主装置の場所と住所、有線放送のスピーカ設備の台
数と住所、引込柱の場所と数等の詳細を、各地区で調査するためのア
ンケートを実施し、事業費の把握をして市費で対応出来るかどうかの
検討を行いたいと思っております。
工事の概要としましては、南部公民館を基地局とし、別府中公民館に
再送信局を設置し、各世帯の戸別受信機に電波を送信します。
　富合４町の工事費の概算としましては約4,980,000円（全体
151,300,000円）で、個別受信機を全戸に設置すれば、20,148,000円（全
体106,440,000円）となります。
　令和３年３月頃近畿中部防衛局に補助申請を提出し、採択を得れれ
ば令和４年６月頃に工事発注し、順次運用していく予定をしております
が、複数年に渡る事もありますので、工事の完成時期については、現
時点で明確にお答えする事ができません。
　地元負担金等につきましても、現在のところ工事費が未確定ですの
で、はっきりとお答えする事ができないのが現状です。

3
市道（予定地）の修繕
について（豊倉・日吉
線）

　本年、交差点3か所について舗装していただき、感謝
しております。しかしながら、特に天神・玉丘線以北に
ついてはあまりにもひどい状態で、その分、旧道の通行
量が増加して危険度が増してきました。簡易舗装でも
けっこうですので、何とか早期の対応をお願いします。

豊倉町・玉野
町
豊倉・日吉線
（市道予定地）

都市整備部

　当該計画市道の舗装更新は、延長が長く相当額の費用が必要とな
るため、緊急性、安全性、通行量等を含め、当該地区の他の要望との
優先順位をご相談しながら対応したいと考えます。
　また、部分的な陥没等応急処置が必要な場合は、As合材での補修
を行います。

令和2年11月13日（金）　別府西町公民館 参加者数
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4
玉野町内の山伏峠に
ついて、里山維持の
ため速やかな対応を

①山伏峠道は市道である。②多くの高校生の通学路と
なっている。（北条高校40名、播磨農高2～3名）③県・
市指定の史跡（玉野石棺仏）を観に来られる。
④加西市のサイクリング指定道路となっている。⑤町内
の方で健康維持のための散策道ともなっている。など、
以上の観点から強く要望します。（詳細は別紙）

玉野町 都市整備部

　山伏峠道は、高校生の通学や散策者をはじめ多くの市民が利用れ
る路線と認識しています。これまで玉野町のボランティア活動により適
切な管理をしていただきましたこと感謝申し上げます。
　今後は市道区域は、市で管理を行っていきたいと考えますが、隣接
する山林所有者への適正管理の呼びかけ等、環境美化へのご協力を
引き続きお願いいたします。

5 通学路の防犯灯の増設

　山枝町（信号機）から北へ池上町（イトーヨーギョー）ま
で、高校生の通学路になっており、利用者14名中11名
が暗く感じている。11名中3名は怖いと強く思っているの
で、ぜひ増設してほしい。（地図別紙）

都染町・山枝
町・中富町

総務部

　別紙でお示しの区間については、６基の防犯灯を設置しております。
この路線区間については、民家がなく灯りもない状況ですので、通学
路として利用している高校生が、既設の防犯灯だけでは暗くて不安を
感じるということであれば、防犯灯を増設し、安全の確保に努めていき
ます。

6 道路側　枝切り
　道路側に枝が出て、車に当たり非常に通り辛いので、
よろしくお願いします。（市道）（写真別紙）

山枝町　銚子
野
480-164、
480-1、480-
88

都市整備部

　道路に隣接する民地からの草木の管理については、土地所有者に
管理義務があため、土地所有者に刈払い依頼いたします。所有者の
特定や刈払の依頼等に、地域のご理解ご協力をお願いいたします。
　なお、所有者の所在不明、台風時の安全措置等の事由によりやむを
得ない場合は、市で応急対応することも想定しています。

7
富合会館の建て替え
及び代替施設につい
てのお願い

　富合会館は富合校区の中心的な役割を担い、区長
会、老人会、はつらつ委員会、ふるさと創造会議等の
打ち合わせ・会議場所、さらに消防⑧分団の資材置き
場等に利用しているが、安心安全に使用できる状況で
はない。立て替えについて早期の実施を要望します。し
かし、早期実現が困難であれば、それに代わる代替施
設がいくつかあるのであれば知らせて欲しい。耐用年
数が10年余りと聞いていますが、具体的なお話をお願
いします。

朝妻町・山枝
町

ふるさと創造部

　富合会館は平成14年度に地元の要望を受け、旧JA富合支店を購入
し修繕する形で整備しました。昭和46年建ちの建物で老朽化している
ことは認識しています。
　また、昨年の富合地区タウンミーティングにおいて、2031年に耐用年
数を迎え、あと10年程度しか使えないのであれば、耐震診断、耐震改
修のために必要な多額の費用（約2億円）を投じることは現実的ではな
いと、富合地区から声をいただいています。
　そのため、今後は、市の財政状況を踏まえ、修繕対応によって施設
を維持していく考えです。
　現在、他地区では地区集会施設がない地区や、ふるさと創造会議の
拠点施設整備も検討課題であることなどから、富合会館のほかにも、
「県民交流広場事業」で建設された別府西町公民館もうまく活用いた
だきたいと考えています。

当日出された
その他の意見

・別府西公民館の建設の経緯と役割について
・富合会館の建替えと今後の展望について
・市道区域で、町道と隣接している所の処置について
・スマホでイーナカサイのアプリの普及について
・地域防災無線整備について
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